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 第３回学校運営協議会を、代表児童とともに行いました。 
 

 今回は、「学力向上」について熟議を実施しました。熟議とは、立場の異なる

人々が同じ目的で議論を交わす場のことです。 
 

学校教育目標「問いや憧れをもち、進んで学び、考え、行動するたくましい

子どもの育成」を実現するために、「学力向上」について、子どもたちができる

ことは何か、地域でできることは何かを考え、話し合いました。 
 

子どもたちの現在の実態や悩みを聞いた学校運営協議会の委員さんたちが、

悩みを解決する方法をいろいろな立場から提案してくださいましたよ。 
 

今日の話合いの内容を踏まえ、また代表委員会で全校児童に提案をし、より

よい上宇部小学校になっていけるように取り組んでいきたいです。 
 

 学校運営協議会委員のみなさま、代表の児童のみなさん実り多い話合いをあ

りがとうございました。 


